

Antrag Nr. 08-F-25-0132
CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP

Betreff:

Gegen digitale Gewalt an Frauen
Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 29.10.2008

Antragstext:

Gegen digitale Gewalt an Frauen

Intime Fotos oder Videos im Internet, die ursprünglich im privaten Rahmen bleiben sollten: Durch die Verbreitung solcher Fotos und Videos im Internet werden junge Mädchen und Frauen zu hilflosen Opfern, auf denen ein enormer psychischer Druck lastet. Die Fachhochschule Wiesbaden hat für den Frauennotruf Frankfurt gemeinsam mit einer Werbeagentur Konzeptvorschläge gegen digitale Gewalt an Frauen entwickelt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten,
ob und wie die Konzeptvorschläge „Gegen digitale Gewalt an Frauen“ in Wiesbaden aufgegriffen und umgesetzt werden können.

Wiesbaden, 29.10.2008

Gez.: Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender CDU

F.d.R.: Andreas Knüttel
Fraktionsassistent

Gez.: Bettina Schreiber
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die GRÜNEN

F.d.R.: Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle

Gez.: Annegret Kracht
Frauenpolitische Sprecherin FDP-Fraktion

F.d.R.: Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin